



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens

Beilage
zum Heft 1/1983

Dokumente der Partei

Stellungnahme zum Bericht der Kreisleitung Mühlhausen der SED über Erfahrungen bei der Einbeziehung der Jugend in die Meisterung von Wissenschaft und Technik

(Beschuß des Politbüros des ZK der SED
vom 14. Dezember 1982)

Die Kreisparteiorganisation Mühlhausen der SED leistet bei der Verwirklichung der Beschlüsse des X. Parteitages eine erfolgreiche Arbeit. Die guten Ergebnisse bei der klassenmäßigen Erziehung der Jugend, bei der Entwicklung ihrer ökonomischen Initiativen und bei der Unterstützung des „Friedensaufgebotes der FDJ“ sind konkreter Ausdruck dafür, daß die Jugendpolitik untrennbarer Bestandteil der Führungstätigkeit der Kreisleitung ist.

In den hohen Leistungen bei der allseitigen Stärkung der DDR widerspiegelt sich das feste Vertrauen der Jugend des Kreises in die Politik des Zentralkomitees der SED und seines Generalsekretärs, Genossen Erich Honecker. An dem Planvorsprung von fast 2,5 Tagesproduktionen hat sie großen Anteil. Viele Jugendbrigaden in Industrie, Bauwesen und Landwirtschaft stehen an der Spitze im Kampf um die Planerfüllung, bei der Meisterung